Como en el domingo anterior Jesús se dirige a los sumos sacerdotes y a los senadores del pueblo, es decir: a las personas más notables y más representativas de la religión judía. La parábola era fácil de entender para estos personajes ilustres, acostumbrados a leer la Escritura. Sin duda conocían el texto de la *primera lectura*, que habla también de una viña. Fue Dios quien plantó esa viña; no sólo la plantó, la amó, la cuidó... "no cabía hacer nada más por ella". Pero la viña dio uvas agrias, frustró las expectativas de quien la plantó y la mimó, de Dios. La viña es "la casa de Israel". ¿Qué hará Dios con la viña?

En el *evangelio*, por el contrario, la viña respondió a los cuidados de su dueño. Pero los criados se quisieron adueñar de los frutos, y apalearon o mataron a quienes el dueño envió a recogerlos. Incluso acabaron con la vida del hijo del propietario para quedarse no sólo con los frutos de la viña, sino "con su herencia".

La parábola es un anuncio de las maquinaciones de sumos sacerdotes y senadores para eliminar a Jesús. Jesús se ve obligado a decirles que no serán ellos, que escuchan su palabra y son testigos del actuar de su persona, los herederos del Reino, serán otros sin tanto relieve en la vida religiosa.

El final de la parábola, sin embargo, no refleja en su final lo que aconteció realmente. Los interlocutores de Jesús condenan a los malos viñadores, a "mala muerte". Cristo, el hijo sacrificado, en la cruz se dirigirá al Padre para que los perdone "porque no saben lo que hacen". La misericordia del dueño de la vid y del hijo sacrificado va más allá de la justicia que exigen los que serían víctimas de ella. De nuevo, como en domingos anteriores, se diferencian los planes de Dios y los de hombres: la justicia de Dios está siempre impregnada de misericordia, perdemos si nos ajustamos a la "nuestra". Por eso Pablo dice en la segunda lectura a los filipenses: "tened entrañas compasivas".

Isaías, 5,1-7; 2ª Filienses. 4,6-9; Mateo 21, 33-43

Independientemente de cual haya sido el periodo asignado a cada uno para el disfrute de las vacaciones, es ya tradicional que los planes académicos, laborales, familiares y pastorales se pongan en marcha a lo largo del mes septiembre y primeras semanas de octubre.

Todo vuelve a aquella normalidad que había sido interrumpida por el merecido descanso de nuestras tareas. Nos estamos encontrando probablemente con los mismos ambientes que dejamos en el mes de junio. Pero debemos evitar que nos asalte el temor de implicarnos cada vez más en la superación constante a que debe aspirar el ser humano: ser cada vez más persona en todos los órdenes de nuestra vida y colaborar a mejorar la calidad de la misma de nuestros contemporáneos.

A la hora de la vuelta a la normalidad de la vida familiar, laboral y académica no conviene dejar pasar por alto la dimensión religiosa que tiene la existencia de todos y cada uno de nosotros.

Los niños, adolescentes y jóvenes son los que constituyen las generaciones que protagonizará el futuro más o menos inmediato en la sociedad y en la Iglesia. Ellos han de encontrar cauces adecuados e idóneos para fundamentar su vida en sólidos valores. La formación religiosa cristiana debe comenzar en el medio familiar y tendrá su continuidad en la escuela y la parroquia. Nuestra parroquia lleva años preocupándose de los niños, adolescentes y jóvenes. En esta línea ofrecemos a este amplio colectivo tanto la catequesis de comunión, poscomunión, confirmación y la "Comunidad de Jóvenes Virgen de Atocha".

"La Escuela de Teología", los diferentes grupos de "Fe y Vida", el "Aula de Cultura", son espacios donde los adultos podemos cuidar no solo nuestra dimensión personal como profundizar en nuestra fe. Sin olvidar el movimiento de "Vida Ascendente" abierto a nuestros mayores.

Queremos durante este curso que "Caritas Parroquial" abra nuevos caminos al mismo tiempo que mantiene las obras que durante años se han consolidado.

A la hora de iniciar un nuevo curso deseamos ser un lugar de encuentro y crecimiento en nuestra fe y poder ser anuncio de la Buena Nueva de Jesús.

NOTICIAS

- •ESCUELA DE TEOLOGIA. Nuestros antiguos ciclos de "Profundización en la Fe" hace unos años se transformaron en una "Escuela de Teología", donde se imparte una formación cristiana más amplia. Todas aquellas personas preocupadas en ahondar en su recorrido creyente tienen en esta escuela un espacio apropiado. Jueves a las 20.00h. Sala Bartolomé de las Casas en el claustro de las Basílica.
- •"VIDA ASCENDENTE". Este movimiento de "Espiritualidad para personas mayores" que se encuentran en un clima de amistad fraterna, trata de descubrir y vivir más y mejor "la vocación y misión de todos sus miembros como laicos cristianos". Se reúnen los martes a las 11 de la mañana en la Sala Bartolomé de las Casas. TE ESPERAMOS.
- •CATEQUESIS DE POSCOMUNION. Este domingo, 8 de octubre, se inician las actividades de catequesis de poscomunión, a las 12 de la mañana en los locales parroquiales de la Avenida Ciudad de Barcelona. Esta dirigida a preadolescentes y niños que han hecho su primera comunión y desean continuar compartiendo su fe.
- •ADORACION AL SANTISIMO SACRAMENTO. Terceros domingos de mes finalizada la Eucaristía de las 20.00h. con procesión por el claustro de la Basílica.
- •OPERACIÓN KILO. El próximo domingo, 15 de octubre, efectuamos la "Operación Kilo" correspondiente a este mes.

CAMINO

27° T. ORDINARIO - Ciclo "A" 8 de OCTUBRE de 2017 FRAILES DOMINICOS MADRID

"La piedra que desecharon los arquitectos es ahora la piedra angular..."



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es



